



Wochenendseminar: „Für das Leben – ohne Warum!“

Wege zur Tiefenökologie und nachhaltigem Handeln

Laer, 19. August 2024

Vom 27. bis 29. September lädt der Evangelische Kirchenkreis zu einem Wochenendseminar mit dem Titel „Für das Leben – ohne Warum!“ in das Evangelische Gemeindezentrum Laer (Am Bach 8) ein. Die Friedens- und Konfliktberaterin Anne Beer möchte mit den Teilnehmenden neue Ansätze im persönlichen Umgang mit den drängenden globalen Problemen unserer Zeit finden.

Klimakrise, Artensterben, soziale Ungerechtigkeit sowie Krieg und Hunger – die überwältigende Größe dieser Herausforderungen führt bei vielen Menschen zu Gefühlen der Hilflosigkeit oder zu einem Aktivismus, der schnell an die eigenen Grenzen stößt.

Die Tiefenökologie, eine ganzheitliche Umwelt- und Naturphilosophie, bietet einen Weg, diese intensiven Gefühle nicht zu verdrängen, sondern bewusst wahrzunehmen und daraus neue Energie zu schöpfen.

Das Seminar legt großen Wert darauf, Wissen erlebbar zu machen und eine Brücke zwischen Gefühl und Verstand zu schlagen, um daraus nachhaltige Handlungsimpulse für Mensch und Umwelt abzuleiten. Durch praktische Übungen, gemeinsame Reflexionen und intensiven Austausch soll dieser Prozess unterstützt und erfahrbar gemacht werden.

Die Kosten für die Teilnahme betragen 155 Euro plus einer Umlage für die Verpflegung. Eine Ermäßigung ist auf Antrag möglich.

Anmeldungen und Informationen hier: www.erwachsenenbildung-der-kirchenkreis.de oder bei Inge Laukamp: st-bildung@ekvw.de

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist einer von 26 Kirchenkreisen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen über 76.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an rund 40 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit der Superintendentin als Vorsitzende die Geschäfte des Kirchenkreises.

Pressemitteilung

Dienstszitz der Superintendentur und der Synodalen Dienste ist das HAUS DER KIRCHE UND DIAKONIE in Steinfurt an der Bohlenstiege, während die zentrale Verwaltung für die drei Kirchenkreise Steinfurt-Coesfeld-Borken, Münster und Tecklenburg seit 2020 ihren Sitz in Münster am Coesfelder Kreuz hat.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Mobil: 0151 16142482
maleen.knorr@ekvw.de
www.der-kirchenkreis.de